

笠郷通信 友愛

令和4年6月1日

【第263号】文責発行責任者
笠郷公民館長 田中 和一

笠郷地区区長会による『慰霊祭』

5月5日午前10時30分から晴天に恵まれ、笠郷地区区長会により、自治会館南西に設置されている忠魂碑の前で下笠の加藤神官様を迎え、戦没者慰霊祭の神事が執り行われました。(昨年同様、新型コロナウイルス感染拡大の影響で開催が危ぶまれましたが、三密対策を講じて実施させて頂きました。)忠魂碑(戦死者の慰霊碑)には、帝国在郷軍人会会長の陸軍大将 一戸兵衛書とあり、昭和6年10月に建之されています。



【助け合おう 笠郷の自治組織】

『今年度の敬老会中止決定！！』

『今年度の敬老会事業について、新型コロナウイルス感染症拡大の動向を見極め、規模の縮小も含め開催の可否について検討しましたが、今年度の開催は困難との判断をいたしましたので、敬老会の開催は中止とします。』との、養老町における対応方針が示されました。(令和4年4月27日)

従いまして、笠郷地区におきましても、誠に残念ですが、**敬老会開催(9月19日)は中止**とさせて頂きまますので、お知らせ致します。なお、町民の皆様への敬老会中止のアナウンスは、別途『広報養老』等にて行われる予定です。

また、その他の笠郷公民館事業、『夏祭り(8月16日)』及び『町民運動会(10月9日)』につきましても、今後の新型コロナウイルス感染症拡大の動向を注視するとともに、養老町(行政)の方針・指導等を勘案し開催の可否を決定することとしています。(社会福祉協議会笠郷支部 記事提供)

【広げよう 笠郷の豊かな文化】

新型コロナウイルス感染症の収束を願うとともに、楽しい公民館活動・行事(夏祭り・町民運動会・公民館まつり等)を開催したいものです。

